

Gobierno Regional de Valparaíso y Chilenter entregan 211 computadores a estudiantes de educación básica de la provincia de Quillota

En el marco del programa **“Capacitación Especial de Disminución de Brecha Digital y Potenciación de Tecnologías de la información y comunicación (TIC)”**, financiado por el **Gobierno Regional de Valparaíso**, que tiene como objetivo disminuir la brecha digital y tecnológica en la región, esta jornada se realizó una nueva entrega **de 211 computadores a estudiantes de educación básica de la provincia de Quillota**, sumándose así a los equipos entregados anteriormente en las provincias de Petorca y San Felipe.

La actividad, realizada en la comuna de La Cruz, significó un nuevo hito en esta iniciativa, sumando así un total de 528 equipos entregados a alumnas y alumnos vulnerables de la región, de un total de 1800 computadores destinados a estudiantes que presenten dificultades de acceso y uso de tecnologías digitales en todas las provincias.

Anuncio Patrocinado

De esta forma, el programa, llevado a cabo por la fundación Chilenter, significó una inversión de \$400 millones de pesos por parte del Gobierno Regional, que irá en directo beneficio de estudiantes de educación básica y sus familias, a través de la entrega de computadores de primera calidad reacondicionados, potenciando así la economía circular y teniendo como uno de sus propósitos centrales contribuir al aprendizaje en tecnologías de la información (TIC) en el sistema educativo, enfocado en estudiantes de segundo ciclo básico, promoviendo igualmente el ejercicio al derecho y acceso a la educación.

En esta ocasión se benefició a estudiantes de escuelas de las comunas de La Cruz, Quillota, Hijuelas, Nogales y La Calera, y se espera para marzo del año 2024 continuar con las entregas en las demás provincias de la región, para -posteriormente- realizar talleres formativos en alfabetización digital a estudiantes y apoderados, aportando al uso de los computadores, permitiendo así alcanzar fuentes de información, interpretación de ésta y la filtración de contenidos.

Gobierno Regional de Valparaíso y Chilenter entregan 211 computadores a estudiantes de educación básica de la provincia de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, destacó la entrega en la provincia, señalando que el programa es “Tremendamente importante y valioso, porque tiene que ver básicamente con cómo somos capaces, hoy día, de ponernos a disposición de la protección del medio ambiente, del combate contra el cambio climático, porque estamos entregando computadores a todos los niños que han pasado por un proceso de refacción, un proceso en el cual se les ha dotado de más memoria; son computadores que van a actuar como el mejor computador del mercado y que hoy día se le entrega –particularmente- a niños de séptimo y octavo básico acá en la comuna de La Cruz”.

Por su parte, la **alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia**, recalcó que “Hoy día la educación exige contar con la tecnología necesaria para avanzar en los procesos del aprendizaje. Esa fue una lección que nos quedó en tiempos de pandemia y -la verdad- que hemos detectado, en conjunto con el Gobernador y otras autoridades, que muchas veces la brecha digital, la carencia de recursos para poder comprar un elemento como es un computador, dificulta los procesos de aprendizaje (...) Esto que está haciendo hoy día Chilenter, en conjunto con el Gobierno Regional, está siendo precisamente un acto de justicia, justicia territorial en relación a albergar a esas niñas y niños que habían quedado fuera por los instrumentos de focalización, y entregándoles esta herramienta concreta a ellos, a ellas, y a sus familias que -sin duda- va a fortalecer profundamente sus procesos educativos”.

Gobierno Regional de Valparaíso y Chilenter entregan 211 computadores a estudiantes de educación básica de la provincia de Quillota

Finalmente, el **director ejecutivo de Chilenter, Matías González**, explicó que "Son computadores *i5* que tienen discos duros de 256 (Gb) sólidos, y que tienen 8gb de RAM, es decir, son computadores que para lo que son los objetivos educativos, lo que son los objetivos de disminución de brecha digital, más que sobra, con todas las herramientas que nosotros incluso esperamos darles a los alumnos en los talleres que vamos a hacer el próximo año".



y tú, ¿qué opinas?